

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Málaga: Rafael Jiménez Chamorro.

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Santoña: Salvador Losa Cabrera, Juan Manuel Pérez Penda, Emilio Redondo Gil, Hassan Hammu Mohamed y Abbes Rafik.

Del Centro Penitenciario de Detención de Hombres de Valencia: Manuel Caroto Querol.

Del Centro Penitenciario de Detención de Mujeres de Valencia: Carmen Martínez Sancho.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1981.

FERNANDEZ ORDOÑEZ

Ilmo. Sr. Director general de Instituciones Penitenciarias.

3558

ORDEN de 19 de enero de 1981 por la que se acuerda el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada en el recurso número 509 del año 1980, interpuesto por doña Concepción Hurtado Olivera.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo con número 509 del año 1980, seguido en única instancia ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada por doña Concepción Hurtado Olivera contra la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, sobre liquidación de la cuantía de los trienios efectuada a la interesada por el Habilitado, por no haber sido practicada conforme a lo dispuesto en el Real Decreto-ley 70/1978, de 29 de diciembre, al no haberle sido aplicada la cuantía que a la proporcionalidad 6 le correspondía como Auxiliar diplomado de la Administración de Justicia y ante el silencio administrativo aplicado a la reclamación de la referida Auxiliar, se ha dictado sentencia por la mencionada Sala, con fecha 9 de enero del corriente año, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que, estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Concepción Hurtado Olivera, debemos anular y anulamos por no ser conforme a derecho la desestimación tácita por silencio administrativo de las peticiones formuladas por la recurrente ante el ilustrísimo señor Subsecretario de Justicia, contra la liquidación de la cuantía de los trienios efectuada por el señor Habilitado-Pagador al no haber sido practicada conforme a lo dispuesto en el Real Decreto-ley 70/1978, de 29 de diciembre, al no aplicársele la cuantía que a la proporcionalidad 6 le corresponde como Auxiliar diplomado de la Administración de Justicia. Y declaramos el derecho de la demandante a que se le abone a partir de uno de enero de mil novecientos setenta y nueve el importe de cada trienio a razón de quince mil ochocientas cuarenta pesetas anuales, o sea, mil trescientas veinte pesetas mensuales, con el abono de los atrasos correspondientes dejados de percibir durante los meses de enero a diciembre de mil novecientos setenta y nueve, a razón de tres mil ochenta pesetas mensuales por siete trienios, condenando a la Administración demandada al pago de dichas cantidades, sin expresa condena en costas.

Firme que sea esta sentencia y con testimonio de ella, devuélvase el expediente administrativo al Centro de procedencia. Así por esta nuestra sentencia, lo pronunciamos, mandamos y firmamos (firmada y rubricada).»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de enero de 1981.

FERNANDEZ ORDOÑEZ

Ilmo. Sr. Secretario técnico de Relaciones con la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE DEFENSA

3559

ORDEN 111/00190/1981, de 21 de enero, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Audiencia Territorial de Pamplona, dictada con fecha 3 de noviembre de 1980, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Manuel Rucián Díez.

Excmos. Sres.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Pamplona, entre partes,

de una, como demandante, don Manuel Rucián Díez, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra Resolución de la Dirección General de Mutilados de 15 de septiembre de 1978, se ha dictado sentencia con fecha 3 de noviembre de 1980, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don Santos Julio Laspiur García, en nombre y representación de don Manuel Rucián Díez, debemos anular y anulamos, por no estar acomodadas al ordenamiento jurídico, las resoluciones recurridas de quince de septiembre de mil novecientos setenta y ocho y once de abril de mil novecientos setenta y nueve, de la Dirección General de Mutilados y del excelentísimo señor Ministro de Defensa, respectivamente, la segunda confirmatoria de la primera; y debemos declarar y declaramos el derecho del expresado recurrente a que su valoración de cuarenta y cinco puntos de las lesiones sufridas, surta efectos desde el siete de octubre de mil novecientos setenta, con la calificación de mutilado útil, hasta el uno de diciembre de mil novecientos setenta y tres, y a que su ingreso en el Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria, lo sea con fecha de uno de diciembre de mil novecientos setenta y tres; sin imposición de costas en este recurso.

Así por esta nuestra sentencia, de la que se unirá certificación a los autos, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363), ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 21 de enero de 1981.

RODRIGUEZ SAHAGUN

Excmos. Sres. Subsecretario del Ministerio de Defensa y General Director de Mutilados de Guerra por la Patria.

3560

ORDEN 111/10006/1981, de 22 de enero, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 4 de noviembre de 1980, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Olga Junquera Rendueles.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandante, doña Olga Junquera Rendueles, quien postula por sí misma, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdos de 22 de noviembre de 1978 y 21 de marzo de 1979 del Consejo Supremo de Justicia Militar, se ha dictado sentencia con fecha 4 de noviembre de 1980, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de doña Olga Junquera Rendueles, contra acuerdos de la Sala de Gobierno del Consejo Supremo de Justicia Militar de veintidós de noviembre de mil novecientos setenta y ocho y de veintinueve de marzo de mil novecientos setenta y nueve, este último confirmatorio del anterior en vía de recurso de reposición, sobre mejora de pensión de viudedad del doscientos por cien de la base reguladora en aplicación de la Ley nueve, de cuatro de enero de mil novecientos setenta y siete, a que las presentes actuaciones se contraen, debemos confirmar y confirmamos los expresados acuerdos, por su conformidad a derecho, resolviendo a la Administración demandada de la pretensión actora. No hacemos especial imposición de las costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicada en el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 22 de enero de 1981.

RODRIGUEZ SAHAGUN

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.